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第２回沼津市議会定例会 

 

一 般 質 問  

平成２３年９月２６日、２７日、２８日 

順番 氏 名 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

１ 18番 

江 本 浩 二 

１ 教職員の不祥事について 

 ⑴ 本市の学校教育に及ぼす悪影響について 

 ⑵ 原因の分析について 

 ⑶ 現状の改善について 

２ 小中学校太陽光発電施設について 

 ⑴ もたらされる不利益について 

 ⑵ 責任について 

 ⑶ 再発防止のための方策について 

 ⑷ 自立運転機能について 

 ⑸ 売電方式導入の効果について 

教 育 長 

２ ９番 

山 下 富美子 

１ 財政の状況と土地開発公社からの買い戻しに

ついて 

２ 香貫山の保全と利活用について 

市 長 

３ ８番 

殿 岡   修 

１ 沼津駅付近鉄道高架事業に関する有識者会議

に対する認識と評価について 

 ⑴ 有識者会議報告書について 

 ⑵ 有識者会議報告書説明会について 

２ 県知事の広聴会「平太さんと語ろう」におい

て提起された本市の課題について 

 ⑴ 「ふじのくに健康文化タウン」基本構想に

ついて 

 ⑵ 知事の沼津市政に対する疑問点について 

  ① 東部コンベンションセンター開設後の人

の流れについて 

  ② 高次都市機能について 

市 長 

４ 19番 

梅 沢   弘 

１ 本市における津波対策の緊急的課題について 

２ 本市の核兵器廃絶平和都市宣言と浜岡原発の

廃炉の見解について 

３ 鉄道高架事業費と今後の本市の公共施設の維

持管理費について 

市 長 

関係部長 
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順番 氏 名 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

５ 17番 

二 村 祥 一 

１ 戸田小中学校の教頭兼務について 

 ⑴ 教頭兼務の理由について 

  ① 教頭兼務の根拠について 

  ② 教頭の役割の認識について 

  ③ 教頭兼務と教職員の多忙さについて 

⑵ 本市の対応について 

  ① 現在までの対応について 

  ② 次年度以降の対応について 

市 長 

関係部長 

６ 16番 

渡 部 一二実 

１ 都市公園の管理事務の高度化について 

 ⑴ 遊具の効率的管理（アセットマネジメン

ト）の導入について 

  ① 既存遊具の老朽化対策の着実な推進につ

いて 

  ② 遊具の長寿命化に向けた現状把握とメン

テナンス計画の策定について 

２ 少子高齢社会における都市公園の新たな役割

について 

 ⑴ 少子高齢化の進展による公園利用者層の変

化について 

  ① 公園利用者の実態に対する認識について 

  ② 高齢者の利用増に対する対策の必要性に

ついて 

 ⑵ 高齢者向け健康遊具の設置促進について 

  ① 全国的な拡がりを見せる高齢者向け健康

遊具に対する認識について 

  ② 高齢者向け健康遊具の設置計画の有無に

ついて 

市 長 

関係部長 

７ ６番 

梶   泰 久 

１ 本市におけるメンタルヘルス対策について 

⑴ 具体的施策について 

⑵ 社会復帰支援について 

関係部長 

 

 



3 

 

順番 氏 名 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

８ １番 

渡 邉 博 夫 

１ 東日本大震災後の本市の地震・津波対策等に

ついて 

 ⑴ 発災後6カ月が経過、その後の対策の進捗

状況について 

 ⑵ 公共施設の耐震化計画の前倒し実施につい

て 

 ⑶ 市立病院を中心とした医療体制と実践的訓

練状況について 

 ⑷ 原発事故に伴う放射能汚染対策について 

 ⑸ この教訓を生かした防災教育の実践につい

て 

２ 市職員の横領事件と市立高校教諭の不祥事に

ついて 

 ⑴ 発覚後の対応について 

 ⑵ 再発防止策について 

３ 門池公園整備事業等について 

 ⑴ 門池地区センター建設及び門池公園整備の

進捗状況と今後の整備予定について 

 ⑵ 公園の管理体制について 

 ⑶ 門池の水質浄化への取り組みと今後の対応

策について 

市 長 

関係部長 
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順番 氏 名 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

９ 21番 

伊 藤 正 彦 

１ 道路行政について 

 ⑴ 三園橋の拡幅とアンダーパスについて 

 ⑵ 通称八間道路の拡幅について 

２ 沼津駅周辺総合整備事業について 

 ⑴ キラメッセぬまづ、駅北口整備、再開発ビ

ル「イーラｄｅ」、駅南・北土地区画整理、

ＪＲ車両基地等の今までの事業による本市に

与えた経済効果はどれ位であったか、又、そ

の結果をどのように認識しているか。 

 ⑵ 鉄道高架化が主な事業となる今後の経済効

果について、どの位を見込むか。それは、本

市の活性化にどのような意味があるのか。 

 ⑶ 今後の事業推進にとってネックは何か、そ

れをどう打開するのか。 

３ 土地利用について 

 ⑴ 東日本大震災からみた本市の安価で安全安

心な宅地の創造について 

４ 市立小中学校に設置した太陽光発電について 

 ⑴ パネルメーカーソリンドラ社の米国連邦破

産法申請について 

 ⑵ 代理店エネビック社の備品の確保とメンテ

ナンスについて 

 ⑶ 太陽光発電装置を自立発電させる為の費用

対効果について 

５ 市町村合併について 

 ⑴ 市長が就任後、合併について近隣首長等に

対してとった行動はどのようなものか。 

 ⑵ 今後市長はどのような方向性を見据えてい

るか。 

６ 新たなごみ処理施設について 

 ⑴ 市民への説明について 

 ⑵ 今後の対応について 

市 長 
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順番 氏 名 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

10 20番 

千 野 慎一郎 

１ 沼川新放水路の整備計画について 

 ⑴ 沼川流域の浸水対策の進捗状況について 

 ⑵ 新たな県の動向と本市の対応について 

２ 入札制度について 

 ⑴ 建設工事の入札制度の課題について 

  ① 入札の現状について 

  ② 最低価格の設定と落札率について 

  ③ 指名競争入札について 

 ⑵ 総合評価方式等の導入と課題について 

  ① プロポーザル方式について 

  ② ＰＦＩ事業について 

  ③ 総合評価落札方式について 

市 長 

関係部長 

11 10番 

岩 崎 英 亮 

１ 本市の各種計画について 

 ⑴ 各種計画の課題について 

 ⑵ 今後の改善策について 

 ⑶ 定住人口の確保について 

２ 事業仕分けについて 

 ⑴ 本年実施の反省と課題について 

３ 地震・津波の減災対策について 

 ⑴ 対策総点検の進行管理について 

市 長 

関係部長 

12 ２番 

片 岡 章 一 

１ 防災対策について 

 ⑴ 事業継続計画（ＢＣＰ）について 

 ⑵ 住宅の耐震補強補助制度（ＴＯＵＫＡＩ－

０）について 

 ⑶ 耐震シェルターについて 

 ⑷ 防災教育について 

２ 猛暑・熱中症対策について 

 ⑴ 小中学校の猛暑・熱中症対策について 

 ⑵ ミストシャワーの設置について 

市 長 

関係部長 

13 25番 

浅 原 和 美 

１ 沼津駅付近鉄道高架事業について 

 ⑴ 有識者会議の検討結果を踏まえた今後の鉄

道高架事業の取り組みについて 

市 長 

関係部長 
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順番 氏 名 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

14 15番 

加 藤 元 章 

１ 本市への観光等による交流人口拡大の諸施策

について 

 ⑴ 「ＭＩＣＥ」推進と東部コンベンションセ

ンター整備について 

  ① 誘客の柱となる「ＭＩＣＥ」推進の取り

組み方針 

  ② 東部コンベンションビューローの実績と

課題及び今後のあり方 

  ③ 新キラメッセを含む東部コンベンション

センターの営業方針及び事業計画 

  ④ 沼津駅南北自由通路 

 ⑵ 沼津港への集客拡大に向けた課題について 

  ① 沼津港振興ビジョンの進捗状況と今後の

見通し 

  ② 駐車場及び交通誘導看板等の整備 

  ③ 沼津駅から沼津港への回遊性向上に向け

た取り組み 

市 長 

15 14番 

頼 重 秀 一 

１ 本市の水資源に対する取り組みについて 

 ⑴ 情報発信戦略などによる水資源活用につい

て 

 ⑵ 小水力発電について 

 ⑶ 湧水などの活用について 

 ⑷ 雨水の活用について 

 ⑸ 水源としての森林保全などに対する取り組

みについて 

２ 本市における市民のための健康づくり政策に

ついて 

 ⑴ 医農連携に対する認識について 

 ⑵ 医農連携における地域の活性化策について 

 ⑶ 地産地消地検に対する考え方について 

 ⑷ 統合医療に対する認識について 

 ⑸ 健康都市連合の取り組みに対する認識につ

いて 

市 長 

関係部長 
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順番 氏 名 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

16 13番 

髙 橋 達 也 

 

１ 本市の水辺の利活用について 

 ⑴ 「セールタウン沼津構想」に対する認識 

 ⑵ 漁業とマリンレジャーとの共存 

２ 本市の発達障害児・者の教育支援について 

 ⑴ 発達障害児・者にかかわる教育環境 

 ⑵ 高等学校までつなぐ療育環境整備 

３ 本市の子ども読書活動推進計画について 

 ⑴ その後の計画 

 ⑵ 学校図書館の利用実態 

４ 今年度の事業仕分けについて 

 ⑴ 市立図書館の今後の活用 

 ⑵ 少年自然の家の活用 

市 長 

教 育 長 

17 ４番 

加 藤 明 子 

１ 男女共同参画「男女（ひと）が輝き、住みよ

いまち沼津」について 

 ⑴ 沼津市男女共同参画推進条例を踏まえた施

策について 

  ① これまでの取り組みに対する総括につい

て 

  ② 市民アンケート結果について 

  ③ 今後の取り組みについて 

 ⑵ 男女共同参画の視点を踏まえた防災分野に

ついて 

  ① 女性や子育てのニーズを踏まえた災害対

応について 

  ② 防災関係の女性の参画について 

 ⑶ あらゆる分野における女性の参画について 

  ① これまでの取り組みについて 

  ② 今後の取り組みについて 

市 長 

18 11番 

水 口   淳 

１ 観光振興のための地域資源の活用について 

 ⑴ 市内に残る江戸城築城大名石丁場の調査と

活用について 

 ⑵ 伊豆半島ジオパーク構想に向けた本市の取

り組みについて 

２ 戸田造船郷土資料博物館について 

 ⑴ 戸田造船郷土資料博物館の戸田荘跡地への

建てかえについて 

市  長 
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順番 氏 名 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

19 

 

22番 

山 崎 勝 子 

１ 市長の政治姿勢について 

 ⑴ 市立小中学校への太陽光発電施設設置事業

について 

  ① 太陽光発電パネルメーカーソリンドラ社

の米国連邦破産法第11条の適用申請の現状

を踏まえての対応について 

  ② 工事請負契約に係る関係者の対応と責任

について 

市  長 

20 23番 

川 口 三 男 

１ 市長の政治姿勢について 

 ⑴ 栗原市長の目指すまちづくりについて 

  ① 鉄道高架化を手法としたまちづくりにつ

いて 

  ② エコを手法にしたまちづくりについて 

  ③ 市民と共有するまちづくりのあり方につ

いて 

市 長 

 


